

## La République du Cnetre, 8 septembre 2015

FAY-AUX-LOGES

### L'école et le chemin de halage réhabilités

La municipalité a inauguré, samedi matin, l'extension et le réaménagement de l'école élémentaire Pierre-Mesplès ainsi que les travaux du chemin de halage situé entre le pont et la halte canal. De nombreuses autorités dont le sénateur (PS) Jean-Pierre Sueur et Valérie Corre, députée (PS) du Loiret, étaient présentes.

La visite a commencé par l'établissement scolaire où quatre nouvelles classes, spacieuses et lumineuses, en ossature bois, accueillent les élèves depuis la rentrée 2014. Au mois de novembre, elles seront équipées d'un vidéo projecteur interactif.

**Répondre à la hausse des effectifs**  
Par ailleurs, un grand préau et une galerie couverte ont été construits en lieu et place des anciens préfabriqués.



**ÉCOLE** Les élus coupent le ruban alors que les parents étaient invités à des portes ouvertes l'après-midi.

Dans l'extension, on trouve la salle des professeurs, les sanitaires et des locaux d'entretien et de stockage. « Ce projet avait pour volonté de répondre à l'augmentation des effectifs et de contribuer à l'épanouissement et au bien-être des enfants. Nous avons maintenant un équipement moderne, sécurisé et conforme à la norme de la

réglementation thermique 2012 », explique Frédéric Mura, maire. L'aménagement de la cour a été réalisé pendant les vacances.

#### Remise en état du chemin de halage

Le coût des ouvrages s'élève à 1.486.000 euros toutes taxes comprises, subventionnés par l'État à hauteur de 236.138 euros et la réserve parlementaire

de Valérie Corre, pour la somme de 15.000 euros.

Après les discours, les visiteurs se sont rendus sur le chemin de halage, entièrement réhabilité pour permettre aux marcheurs et aux cyclistes de se promener sur le bord du canal. Un éclairage Led à détection a été installé ainsi qu'un ponton de pêche pour personnes handicapées. Sans oublier les aménagements paysagers.

Ce chantier a coûté à la commune 172.000 euros. Le Pays Forêt d'Orléans Val de Loire a octroyé une enveloppe de 47.700 euros pour cette opération. ■

**MARCHE NORDIQUE.** L'association « Foy oxygène » propose une initiation à la marche nordique, dimanche 13 septembre. Rendez-vous à 9 heures au stade de foot. Prévoir de bonnes chaussures de marche. Les bâtons seront prêtés par l'association. Renseignements à foyoxygene@gmail.com ■